

Escrito por Juventud Hostosiana
Viernes, 09 de Marzo de 2018 08:09



(San Juan, 8 de marzo, 2018) La directora ejecutiva de la Junta de Control Fiscal (JFC), Natalie Jaresko, declaró que para certificar el plan fiscal sometido por la Junta de Gobierno de la Universidad de Puerto Rico (UPR), se deberá aumentar el costo de matrícula a doscientos veinticinco (225) dólares o cerrar de “4 a 5 recintos”.

En contestación a sus “requisitos”, la Juventud Hostosiana (JH), repudia la política destructiva de Jaresko y le exhorta a eliminar su salario, que alcanza los 625,000 dólares anuales, antes de recortar fondos a la UPR.

El plan fiscal sometido por la Junta de Gobierno ya contenía medidas que contemplan un aumento excesivo al costo, llevando así a la degradación de la calidad de la educación universitaria pública. Según la información presentada por la Junta de Gobierno de la UPR, se proyecta adquirir un 31% de los fondos solamente en cuotas y matrículas del año académico 2018-19. A la misma vez, se contempla el cierre de programas académicos, la eliminación de servicios esenciales y cambios al sistema de matrículas de semestre a trimestre. Estas implementaciones crearán un ambiente de inestabilidad académica para el estudiantado y la comunidad universitaria en general. “Es clara la política de la Junta de Control Fiscal sobre la UPR: a mayor paga por menor servicio”, denuncia Oscar Ojeda, portavoz de la Juventud Hostosiana.

La Juventud Hostosiana comprende que la educación, desde la primaria, debe ser un servicio garantizado para toda la población puertorriqueña. Expone además, que estos aumentos no son dirigidos al desarrollo del ambiente educativo, sino utilizarlos para el pago de la deuda. “Aún con estas medidas nefastas, Natalie Jaresko tiene el descaro de ordenar el despido de empleados, el aumento abrupto de la matrícula y el cierre de recintos en donde la inmensa

La Juventud Hostosiana exhorta a Natalie Jaresko a recortar su salario antes de implementar recortes a la

Escrito por Juventud Hostosiana
Viernes, 09 de Marzo de 2018 08:09

mayoría del estudiantado son de las clases más desventajadas”, añade el portavoz hostosiano, Bryan Class.

La organización hostosiana insta a la comunidad universitaria a unirse y organizarse para confrontar el ataque de la JCF, si no, costará la destrucción del sistema educativo público de Puerto Rico, uno de los sistemas universitarios de mayor calidad a nivel mundial.